



Communiqué de presse

Mgr Bernard GINOUX est nommé évêque de Montauban

Paris, vendredi 11 mai 2007. Le pape Benoît XVI a nommé évêque de Montauban – siège vacant à la suite de la nomination de Mgr Bernard Housset à l'évêché de La Rochelle et Saintes – Mgr Bernard GINOUX. Il était, jusqu'à présent, curé d'Orange (archidiocèse d'Avignon).

Biographie de Mgr Bernard GINOUX

Fils d'Albert Ginoux et de Mme, née Marie-Rose Robin (décédée), Mgr Bernard GINOUX est né le 14 octobre 1947 à Avignon (Vaucluse).

Formation

Après des études au collège Saint-Joseph d'Avignon, puis à la faculté d'Aix-en-Provence, Mgr Bernard GINOUX a obtenu une maîtrise de Lettres classiques en 1969, puis un CAPES de Lettres modernes en 1974. Il a enseigné au lycée Saint-Joseph de Carpentras, de 1970 à 1980. Ensuite, il est entré au séminaire interdiocésain d'Avignon (1980-1982) puis au séminaire français de Rome (1982-1986). Il a obtenu en 1986 une licence canonique en théologie morale à l'Université grégorienne de Rome.

Mgr Bernard GINOUX a été ordonné prêtre le 29 juin 1986 à Carpentras pour l'archidiocèse d'Avignon.

Ministères exercés

- | | |
|-----------|--|
| 1986-1990 | Vicaire à la paroisse d'Orange
Aumônier du monde scolaire et de la pastorale des jeunes |
| 1990-1993 | Aumônier diocésain de l'enseignement public |
| 1993-2001 | Aumônier diocésain des hôpitaux
Délégué diocésain à la pastorale de la Santé |
| 1997-2001 | Délégué diocésain à la pastorale familiale |
| Dep. 2001 | Curé du secteur inter paroissial d'Orange |
| 2002-2006 | Membre du Conseil épiscopal, doyen |
| Dep. 2006 | Prêtre accompagnateur de la Pastorale familiale. |